

Messanga Nyamnding, ancien membre du comité central exclu du RDPC, a accusé les ministres du président Paul Biya de ne pas l'avoir soutenu et d'avoir pour seul objectif de prendre sa place. Selon lui, l'échec du régime de Biya est en partie dû à ces ministres corrompus qui ont détourné les ressources du pays.

Messanga Nyamnding, politologue et fervent défenseur de Paul Biya, faisait des déclarations fracassantes sur les ministres du président Paul Biya. Selon lui, ces ministres ont trahi Biya en ne le soutenant pas et en cherchant à prendre sa place.

Nyamnding affirmait que l'échec du régime de Biya est dû en partie à la corruption généralisée au sein du gouvernement. Il soutienait que si la lutte contre la corruption était une priorité et un programme clair, le Cameroun pourrait construire des infrastructures essentielles telles que des routes, des écoles et des barrages.

L'ancien membre du comité central exclu du RDPC soulignait que la corruption a détourné les ressources du pays et a empêché le développement économique et social. Il accusait les ministres de profiter de leur position pour s'enrichir personnellement, au détriment du peuple camerounais.

Nyamnding affirmait également que ces ministres corrompus ont sapé les efforts de Paul Biya

pour améliorer la gouvernance et lutter contre la corruption. Il soutenait que Biya a été entravé dans ses actions par ces ministres qui ont cherché à le discréditer et à prendre sa place.

Réactions et perspectives

Les déclarations de Messanga Nyamnding aveint suscité des réactions mitigées au sein de la classe politique camerounaise. Certains soutenaient ses accusations de corruption et estimaient que des mesures doivent être prises pour lutter contre ce fléau.

Cependant, d'autres estimaient que les accusations de Nyamnding sont infondées et qu'il cherche simplement à se venger après son exclusion du RDPC. Ils soulignent que la responsabilité de la gouvernance incombe au président lui-même et que Biya doit être tenu pour responsable de l'échec de son régime.

Quoi qu'il en soit, les déclarations de Nyamnding mettent en lumière les défis auxquels le Cameroun est confronté en matière de gouvernance et de lutte contre la corruption. Elles soulèvent également des questions sur la nécessité de renforcer les institutions et de promouvoir la transparence et la responsabilité dans la gestion des affaires publiques.